

Boletín N° 052

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Bogotá, 27 de abril de 2022 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) se permite informar que, su director General, Eduardo José González Angulo, fue diagnóstico con COVID-19 por tercera vez, razón por la cual inició de inmediato el proceso de aislamiento durante siete días, tal y como lo establecen los lineamientos del Ministerio de Salud y Protección Social.

Afortunadamente, por ahora, la condición de salud del director General de la UNGRD es estable y no presenta síntomas graves relacionados con el virus.

Por su parte, la UNGRD continúa prestando sus servicios y atendiendo las acciones propias de su misionalidad de manera normal.